



COMMUNIQUÉ DE CLÔTURE

transport-CH renforce sa position de salon professionnel en Suisse

Le salon transport-CH se tenant sur le site des expositions de BERNEXPO a fermé ses portes ce dimanche. Avec 33'397 visiteurs, le record de visiteurs de 2015 a pratiquement été égalé (- 1,4 %) sachant que c'est la journée du samedi qui a attiré le plus grand nombre de personnes à Berne, soit 10'000 à peu de chose près. Les 270 exposants (ce qui est un record) se sont déclarés ravis de l'ambiance particulièrement bonne, des nombreux contacts avec les clients et de l'échange étroit au sein de la branche. Ce faisant, et grâce à une qualité encore accrue, ce salon phare de la branche suisse des véhicules utilitaires s'est clairement imposé dans le cadre du commerce avec les clients. En 2019, le salon transport-CH se tiendra du 14 au 17.11.2019 à Berne.

Le 9^e Salon suisse du véhicule utilitaire a à nouveau attiré des visiteurs de toute la Suisse à Berne. Au total, **33'397 personnes** (6'829 le jeudi = +7,7 % / 7'134 le vendredi = +0,7 % / 10'233 le samedi = -3,2 % / 9'201 le dimanche / -6,7 %) venues de Suisse et également de plus en plus des régions étrangères limitrophes ont visité le salon phare de la branche des véhicules utilitaires. Ainsi, **le record de visiteurs** de 2015 a pratiquement été égalé.

Quoi qu'il en soit, les organisateurs du 9^e Salon suisse du véhicule utilitaire, qui a enregistré un nouveau record avec ses 270 exposants, se sont déclarés enchantés: «Le nombre de visiteurs a répondu à nos attentes», selon Jean-Daniel Goetschi, CEO d'Expotrans SA / transport-CH. Mais surtout: «Ce qui nous a fait particulièrement plaisir, ce sont les excellents retours des exposants satisfaits.»

L'aménagement de la partie réservée au marché des accessoires, des composants et des carburants («Aftermarket»), réalisé en collaboration avec le partenaire Swiss Automotive Aftermarket SAA, a certainement contribué à ce succès, sachant que près de 100 exposants représentaient ce domaine sur place, raison pour laquelle ils disposaient de deux halles qui leur étaient exclusivement réservées.

Une bonne ambiance, d'excellents contacts avec la clientèle

Les retours des exposants étayent le fait que le salon transport-CH 2017 peut être considéré comme un plein succès. L'amélioration de la qualité des contacts avec les clients, due certainement à une excellente ambiance à tous points de vue durant les quatre jours du salon ainsi qu'à la hausse de la qualité du salon en général, permettent aux organisateurs autour du président du CO Dominique Kolly «de se déclarer très optimistes pour l'édition anniversaire de 2019.» Kolly est très heureux que transport-CH ait répondu aux promesses: Le 9^e Salon suisse du véhicule utilitaires a provoqué de nombreuses «e-motions» très positives (selon le thème de transport-CH 2017). Et toujours selon le président du CO Dominique Kolly, «on a pu intégrer les thèmes actuels de la branche des véhicules utilitaires et offrir une plus-value aux visiteurs.»

Salon anniversaire: transport-CH 2019 du 14 au 17.11.2019

Au vu de ce résultat, EXPOTRANS SA, en tant qu'organisatrice de transport-CH, et BERNEXPO ont reconduit le contrat pour l'organisation du Salon suisse du véhicule utilitaire. Le 10^e Salon suisse du véhicule utilitaire se tiendra donc du 14.11. au 17.11.2019 à Berne.

Pour de plus amples informations:

- Michael Gehrken, responsables des médias transport-CH, +41 (0)79 613 75 64
- Jean-Daniel Goetschi, CEO, +41 (0)842 872 677

(Information à l'attention des rédactions : les photos en annexe peuvent être librement utilisées).

Berne, le 19 novembre 2017